

Mitgliederversammlung des Theaterfördervereins am 02.03.2025

03.03.2025 13:19

Zu ihrer jährlichen Mitgliederversammlung trafen sich am 2. März 2025 die Mitglieder des Fördervereins Theater Putbus. Zahlreich waren sie in das Theater Putbus gekommen, um Bilanz des Jahres 2024 zu ziehen und die 2025 anstehenden Projekte zu besprechen.

Im Bericht des Vorstandes veranschaulichte Vereinsvorsitzende Kerstin Kassner die Aktivitäten des Verbandes. „Unsere Veranstaltungen“, so Kassner: „haben großen Zuspruch bei Besuchern und auch bei den Mitgliedern unseres Vereins gefunden“. Sie bedankte sich bei allen Helfern für deren Einsatz, der maßgeblich zum Gelingen beigetragen habe. Die Vereinsvorsitzende zeigte sich optimistisch, auch 2025 an die Erfolge anknüpfen zu können.

Theaterdirektor Peter Gestwa erstattete einen Bericht über die künstlerische und finanzielle Situation des Theaters.

Einhellig begrüßt wurde die Ehrenmitgliedschaft des früheren Vorstandsmitglieds Egon Nötzel.

Die Mitgliederversammlung wurde umrahmt mit einer Darbietung der Rügener Linedancer und einem Auftritt des Vereinsmitglieds Einhard Georg Schmidt, in dem er am Klavier Songs von Udo Jürgens interpretierte.





•



•

